

Rafael Guerrero-Rodríguez es Doctor en Estudios para el Desarrollo (PhD), título otorgado por la Universidad de East Anglia (2007-2012), Reino Unido. Obtuvo el grado de Licenciatura en Turismo en la Universidad Autónoma del Estado de México (1997-2002) y la Maestría en Ciencias Ambientales y Desarrollo Internacional (2006-2007) también en la escuela de Desarrollo de la Universidad de East Anglia. Actualmente se desempeña como profesor e investigador titular en la Universidad de Guanajuato y sus intereses de investigación están relacionados con temas de turismo, desarrollo y experiencia turística mediada a través de la tecnología. Pertenece al Sistema Nacional de Investigadores en el nivel 2, y cuenta con múltiples publicaciones tanto en México como en el extranjero.